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Un momento di riflessione sullo stato  
dell’effettivo del Club alla luce del nuovo 
Statuto del Rotary International

“PARLIAMONE TRA NOI”

Questa conviviale è stata l’occasione per 
una riflessione sullo stato di salute del Club 
e sulla nascita di nuovi Club nel Distretto 
2042.
Il Presidente Clemente PREDA ha 
introdotto, dopo il suono della campana in 
apertura della conviviale, l’argomento 
invitando tutti i soci presenti ad esprimere 
il proprio pensiero.
Egli ha esordito dicendo che “non vedevo 
l’ora di fare una serata tranquilla, un 
parliamone tra noi. Siamo un buon 
numero ed uno degli argomenti che volevo  
buttare sul tavolo questa sera è la nascita  
di nuovi Club nella provincia di Bergamo:  
uno è il Clusone nato a luglio; un’altro Club 
è nato il e il 22 marzo riceverà la Charta a  
breve e si chiama Bergamo Hospital 1  
GXXIII, e potenzialmente c’è un’altro Club 
che potrebbe nascere nell’Isola. E allora 
l’argomento che propongo questa sera 
sarà: nascita di nuovi Club, cosa ne pensa  
il Bergamo Sud.”
Prima di affrontare l’argomento ha 
consegnato ai presenti la tabella 
dell’effettivo ad oggi nei vari Club del 
Distretto 2042. Così sarà possibile avere 
una visione dello stato di fatto del numero 
dei soci in tutto il Distretto. A tal proposito 
ha rimarcato che “se c’è una diminuzione di  
rotariani, diminuisce anche la possibilità  
di fare service. Non solo dal punto di vista  
economico, ma anche dal punto di vista  
delle attività, quindi di progettazione, di  
programmi e di voglia anche di stare  
insieme.” Continuando nella sua riflessione 
ha detto “io ho una mia idea e la dirò non  
in qualità di Presidente ma in qualità di  
Socio del Bergamo Sud. Perchè oggi il  
Presidente deve solo ascoltare.
Potrebbe esserci anche la possibilità che  
venga richiesto al nostro Club di essere il  
patrocinatore di un Club. E il fatto di  

sapere cosa ne pensa il Club potrebbe 
essere già un inizio per capire se accettare  
o meno questo patrocinio.”
A questo punto ha voluto ricordare le nostre 
origini e come il nostro Club è stato 
formato. Proveniamo, infatti, dal RC 
Treviglio e della Bassa Pianura Bergamasca 
il quale nel 1996 aveva messo a disposizione 
un certo numero di suoi soci per formare il 
nuovo Club. Se non ci fosse stata questa 
volontà di fondare il nostro Club, oggi, 
come è ovvio, non esisteremmo e il Rotary 
sarebbe stato privato di tutti gli stupendi 
service che abbiamo fatto in questi 
vent'anni.
“Ad oggi – ha detto il Presidente - il nostro 
Club conta 59 soci di cui due hanno chiesto  
l’aspettativa per un anno a causa del loro  
lavoro, ed una nuova socia ammessa  
recentemente. Dobbiamo pensare al nostro  
Club per mantenere il numero ideale di 60  
soci perchè se perdiamo i soci diminuiamo  
si l’effettivo ma soprattutto diminuiamo i  
service, diminuiamo gli amici, le  
conoscenze le professionalità e credo che 
poi il Club perderebbe la sua spinta  
propositiva. Per questo ho chiesto in  
Consiglio di attivarsi nella ricerca di nuovi  
soci che possano gioire e partecipare alla  
nostra attività rotariana. Adesso mi taccio.  
Se qualcuno vuole prendere la parola il  
microfono è a loro disposizione”.
La discussione si è subito fatta molto 
animata. D’altronde l’argomento è molto 
sentito e tocca nel vivo ogni socio 
desideroso di sapere quale evoluzione avrà 
il Club nel prossimo futuro.
Sono emerse diverse criticità che hanno 
comportato lo stallo della nostra crescita.
A questo punto ha chiesto la parola 
Edoardo GERBELLI per informare il Club 
della possibilità di costituire un nuovo Club 
nell’Isola. Nel ripercorrere il cammino per 
verificarne l’effettiva potenzialità di questo 
territorio ha detto che “nel luglio dello 
scorso anno sono stato avvicinato dal  
Presidente della commissione effettivo  
distrettuale, Roberto DOTTI (attuale  
Governatore Nominato per l’anno 
rotariano 2018-2019) e mi ha illustrato la  
situazione nel nostro Distretto. Nel corso  
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della discussione mi ha fatto notare che  
nella zona di Bergamo, e più precisamente  
nella parte ovest della provincia e in valle  
Brembana, ci sono ampie possibilità per  
incrementare il numero dei soci. Mi ha  
chiesto se potevo attivarmi, in particolare,  
per verificare la possibilità di formare un 
nuovo Club. Io ho declinato l’invito in  
quanto già impegnato anche per il  
prossimo anno con il mio Club.  
Successivamente, rileggendo il report di  
DOTTI, e riflettendo sulle possibili azioni  
da intraprendere, ho fatto partecipe di  
questa richiesta l’amico e socio Alberto  
RAVASIO. Con lui abbiamo cominciato a  
contattare alcune personalità  
imprenditoriali e professionali della zona e  
verificato di fatto che potevano esserci tutti  
i presupposti per costituire un nuovo Club.
A questo punto, nel settembre dell’anno  
scorso, ho informato il mio Presidente di  
questa possibilità, ma nel contempo gli ho  
chiesto di non divulgare la notizia fino a  
quando l’ipotesi non fosse divenuta  
concreta. Grazie Clemente per la lealtà e la  
sensibilità che mi hai dimostrato nel  
gestire questo fatto. Anche perchè sono  
consapevole delle possibili reazioni che  
sarebbero sorte nel Club.
Con Alberto abbiamo contattato circa una 
ventina o poco più di potenziali soci e ad 
oggi diciassette di questi hanno dato la  
loro disponibilità. Questo non vuol dire che  
il nuovo Club si farà. La strada è ancora 
lunga e siamo solo all’inizio. Deve essere  
fatto tutto un percorso di conoscenza del  
Rotary e tra loro. Solo se alla fine di tale 
percorso si sarà raggiunto la certezza che 
le persone interessate hanno acquisito una  
profonda conoscenza del Rotary e si 

saranno tra loro amalgamate, si potrà  
procedere a formalizzare la volontà di  
costituire il Club. Per ora, dopo i primi 
incontri personali, è stato fatto un solo  
incontro collegiale al quale Alberto  
Ravasio ha invitato a partecipare anche il  
Governatore, Pietro GIANNINI, il  
Responsabile Distrettuale per l’Effettivo,  
Davide GALLASSO. L’invito è stato esteso  
anche al nostro Presidente,  Clemente  
PREDA, il quale ha voluto partecipare in  
qualità di osservatore.
In questa seduta Alberto RAVASIO ha  
ricevuto l’incarico di procedere nel  
percorso proposto e di coordinare il tutto.
Dopo il primo incontro, ci siamo 
ripromessi di ritrovarci martedì 28 marzo.
Questo è tutto. Io sarei orgoglioso se il  
nostro Club accettasse di esserne il  
patrocinatore. Lo spero molto.”
Si è aperta una interessante discussione tra 
i soci. Alle obiezioni e riserve si è data una 
risposta chiara ed esaustiva in modo da 
lasciare in ciascuno di loro la convinzione 
che ogni scelta fatta e da fare è stata 
maturata e condivisa da tutti.
Al di la di questa “novità” del possibile 
nuovo Club, sono rimaste aperte le 
questioni relative all’acquisizione di nuovi 
soci da parte del nostro Club.
Prima di chiudere la conviviale con il 
consueto tocco di campana il Presidente ha 
ricordato che sabato 8 aprile, presso il 
Tennis Club Bergamo, ci sarà ol torneo di 
“Burraco” e ricavato andrà a favore della 
raccolta fondi per End Polio Now. Per i non 
esperti di burraco ci sarà una gara di 
boccette e freccette. Ce né per tutti. Guai a 
chi manca.

CLICCA SULLA FOTO PER VEDERE LA RASSEGNA 
FOTOGRAFICA

a cura di Bruno Bernini
Filmato di sintesi della conviviale

Su proposta del Presidente è possibile scaricare le singole fotografie della conviviale.
Per ragioni di privacy occorre fare una richiesta specifica inviando una email al seguente indirizzo: 

rcbergamosud@gmail.com

pag. 3

https://youtu.be/rAeyOHgIx94
https://youtu.be/Eh_FbgCagfY


15 marzo 2017
anno rotariano 2016 - 2017 Rotary Club Bergamo Sud

Bollettino n. 23 (686))

coordinatore Edoardo Gerbelli

SABATO 25 MARZO
VISITA AL MUSEO STORICO ALFA 

ROMEO DI ARESE
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Appuntamenti da segnare in agenda

Cari amici,
in concomitanza con il centenario 
della ROTARY FOUNDATION,
il CLUB organizza un

TORNEO DI BURRACO

Il torneo si svolgerà il giorno 
08/04/17 alle ore 19,00
presso il TENNIS CLUB 
BERGAMO.
Al torneo sono invitati tutti i soci 
parenti e amici.
Più siamo e più raccogliamo

Modalità di svolgimento:
3 partite da 4 smazzate

Giudice arbitro il rotariano LUIGI SALVI
Quota di partecipazione per i giocatori € 40

Quota di partecipazione per i non giocatori € 25
Al termine della seconda smazzata

intorno alle 21/21,15 ci sarà un break per un ricco buffet.

La  finalità  del  BURRACO  sarà  quella  di  supportare  la  ROTARY  FOUNDATION  in 
occasione delle  celebrazioni  del  suo centenario e  trascorrere una piacevole serata tra 
amici.
Per motivi organizzativi vi chiedo cortesemente di dare le vostre adesioni entro e non 
oltre domenica 26 marzo inviandole alla mia mail:

massimo.colleoni@gmail.com
(per una volta lasciamo in pace il nostro prefetto!!!!!!)

Massimo Colleoni

Dimenticavo al termine della serata saranno distribuiti premi messi in palio dai ns soci.

mailto:massimo.colleoni@gmail.com
http://studiogerbelliriva.it/ROTARY%20BERGAMO%20SUD/ANNO%20ROTARIANO%202016-2017/REDAZIONE%202016-2017/22(685)/Museo%20Alfa%20Romeo%20presentazione.pdf
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Il CLUB
• Si riunisce: 1° - 2° - 3°  giovedì del mese alle ore 20,00
• Consiglio Direttivo: 4° giovedì del mese
• Presso il Ristorante: “la Marianna” - Colle Aperto 2 (Città 

Alta) Bergamo tel. 035237027
• e-mail: rcbergamosud@gmail.com

CONSIGLIO DIRETTIVO
Presidente

Clemente PREDA

           Vice Presidente               Past President               Presidente Eletto
Giuseppe STEFANELLI - Marco GHISALBERTI - Marco ROSSINI

Segretario Tesoriere Prefetto
  Anna VENIER            Corrado PEREGO           Carlo GHEZZI

Consiglieri
Maria Grazia ARDITI - Paola BRAMBILLA - Federico CAFFI - Fulvia 
CASTELLI - Andrea CATTANEO - Alberto CIAMBELLA - Emanuele 

CORTESI - Edoardo GERBELLI - Carlo PEDRALI - Antonio PERCASSI 
Alberto RAVASIO - Matteo ROTA

---------------------------------------------------------------------

Gruppo Redazione: Maria Grazia Arditi - Bruno Bernini - Paola  
Brambilla - Tinin Brizio - Fulvia Castelli - Matteo Ferretti - Edoardo  

Gerbelli - Emanuela Lanfranco - Alberto Ravasio - Nicoletta Silvestri -  
Beppe Stefanelli - Andrea Vecchi - Anna Venier

ROTARY 
INTERNATIONAL

Presidente

John GERM

DISTRETTO 2042
Governatore

Pietro GIANNINI

Segretario

Edoardo GERBELLI

GRUPPO OROBICO 1
Assistente del Governatore

Nicoletta SILVESTRI

STRUTTURA E LOCATION

VITA DEL CLUB

• Cividini Paolo 28 mar
• Zambelli Elio 02 apr
• Pellegrini Pietro 05 apr
• Felli Enrico 11 apr
• Nuzzolo Agostino 12 apr
• Adamo Piero 27 apr

le conviviali del mese
marzo

30 marzo UILDM – chiusura del 
nostro service

aprile
06 aprile BGyoung – Il giornale fatto 
dai giovani per i giovani
08 aprile TORNEO DI BURRACO per 
la raccolta fondi “100 anni della Rotary 
Foundation” - Tennis Club Bergamo
13 aprile anticipata all’8 aprile
20 aprile “AMAZON e la vendita 
online. Rel. dr. Andrea Maestri GM di 
Amazon Italia
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IL LIBRO DEL VENTENNALE

Il libro celebrativo del 20° anniversario di costituzione del 
Club è stato distribuito a tutti i soci.

Chi non l’avesse ricevuto può chiederlo al Prefetto durante 
le prossime conviviali.

Potete scaricare una copia eBook cliccando qui

I punti di forza del tuo club fanno leva sui soci. Chiedere il loro feedback regolarmente dimostra la tua 
apertura al cambiamento e consente loro di aiutare a sviluppare un ambiente ideale in seno al club.

Nei prossimi giorni ti verrà inviata una e-mail a cui verrai invitato a partecipare ad un sondaggio per 
verificare l’efficienza del Club. Il sondaggio sarà anonimo e non verranno registrate le risposte.

TI PREGO, NON CESTINARLA E PARTECIPA
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Soci presenti +Onorari 27
Coniugi 0
Ospiti dei Soci 0
Ospiti del Club - in visita da altri Club 0
Totale 27
Soci presso altri Club: TABELLA PRESENZE

LA PERCENTUALE E’ DATA DA: SOCI ATTIVI PRESENTI / (SOCI ATTIVI - SOCI DOF) X 100
I SOCI DEL CLUB AL 01/07/2016 SONO 63 DI CUI: ATTIVI 53 – DOF (Dispensati Obbligo di Frequenza) 6 - ONORARI 4

51%

49%

SOCI 
PRESENTI
SOCI ASSENTI
RECUPERI

presenze alla conviviale del 15 marzo 2017

http://studiogerbelliriva.it/ROTARY%20BERGAMO%20SUD/ANNO%20ROTARIANO%202016-2017/REDAZIONE%202016-2017/05(668)/Libro%20ventennaleB4%20v12.iba
http://studiogerbelliriva.it/ROTARY%20BERGAMO%20SUD/ANNO%20ROTARIANO%202016-2017/PRESENZE%20CONVIVIALI%202016-2017/conviviale%20n.%2023.pdf
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notizie dalle Commissioni

Commissione Giovani

PROGETTO: 
ALFABETIZZAZIONE DIGITALE

Oggi lezione su App utili 
(navigatore, lettura dei 
quotidiani italiani, ...) 

Anna VENIER
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PROGETTO: AL MUSEO CON I NONNI
Cari tutti, 
lo scorso giovedì si è svolta la 
prima visita al Museo di 
Scienze Naturali. Ho seguito i 
piccoli alunni della scuola 
dell'infanzia di Sedrina e, 
come lo scorso anno, è stato 
interessante e piacevole 
 accompagnarli nel percorso di 
esplorazione nelle sale 
espositive del museo. 
La guida del museo li ha 
condotti in una coinvolgente 
attività che, attraverso la 
lettura di fiabe e la 
manipolazione di materiali e 
reperti, ha permesso ai 
bambini (ma anche ai nonni!!) 
di cimentarsi in attività 

pratiche per scoprire  le 
caratteristiche degli animali. 
Obiettivo raggiunto: nipoti e 
nonni hanno trascorso una 
istruttiva e divertente mattinata 
insieme! 
Ho raccolto e vi trasmetto i 
ringraziamenti e l'apprezzamento 
di insegnanti e nonni per il nostro 
progetto. 
La prossima visita è prevista per 
giovedì 23. 

Un caro saluto. 

Maria Grazia 
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UNA IMPORTANTE COLLABORAZIONE
CHE CI FA SENTIRE DI PIU’

AL SERVIZIO DELL’UMANITA’

Cari Soci,
come ormai noto,  il  28 febbraio scorso i  Governatori  dei  tre Distretti  della 
Lombardia, PierMarco Romagnoli per il 2041, Pietro Giannini per il 2042 e  
Angelo  Pari  per  il  2050,  hanno  firmato  con  l’Assessore  alla  Sicurezza, 
Protezione Civile e Immigrazione della Regione Lombardia Simona Bordonali  
un Protocollo  d’Intesa per la  costituzione di  un'Unità Rotary di  Protezione 
Civile  composta  da  Soci  Rotariani  che  sono  disponibili  a  mettere  la  loro 
professionalità  al  servizio  della  comunità  collaborando  con  la  Protezione 
Civile Regionale.
 
Il Protocollo firmato con la Regione Lombardia è la naturale conseguenza del  
Protocollo Nazionale stipulato l’8 luglio dello scorso anno a Roma con l’ing. 
Fabrizio  Curcio,  Responsabile  della  Direzione  Nazionale  della  Protezione 

pag. 9



15 marzo 2017
anno rotariano 2016 - 2017 Rotary Club Bergamo Sud

Bollettino n. 23 (686))

coordinatore Edoardo Gerbelli

Civile e i  Governatori dei tredici Distretti  del Rotary Italiano, convalidato in 
data 8 agosto dalla Presidenza del Consiglio dei Ministri.
 
Per vostra comodità vi allego il testo del Protocollo unitamente alla Scheda di  
Adesione  da  compilarsi  a  cura  dei  Soci  interessati  a  far  parte  dell'Unità 
Rotary di Protezione Civile.
 
Il modulo può essere compilato on-line e dovrà essere restituito al Delegato  
Distrettuale Angelo Novara (angelo.novara@me.com) entro il 21 aprile 2017.
 
Fiduciosi che questa iniziativa possa dar luogo ad un ulteriore fattivo supporto 
alla comunità nel più puro spirito rotariano di servizio.
 
Cordiali saluti.
 
Pietro Giannini
Governatore 2016/2017
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mailto:angelo.novara@me.com
http://newsrotary2042.perniceeditori.it/img/ProtocolloPC.pdf
http://studiogerbelliriva.it/ROTARY%20BERGAMO%20SUD/ANNO%20ROTARIANO%202016-2017/REDAZIONE%202016-2017/23(686)/Format%20adesione%20a%20Unita%20Rotary%20per%20Protezione%20Civile.docx
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per sfogliare la newsletter di marzo clicca sull’immagine
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http://newsletter.perniceeditori.it/f/rnl.aspx/?ffl=t3uywye9fn=t4-fa=v1sz&x=pv&&x=pv&99&x=pv&=aao5eh2m.e&x=pv&o_nv&x=pp&zxk.g0droyzp89gNCLM
http://newsrotary2042.perniceeditori.it/DettaglioContenuto.aspx?ID=1998
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RC BERGAMO RC BERGAMO NORD

Lunedì 27 marzo Ore 12,45 Riunione meridiana presso il Ristorante 
Colonna. Relatore dott. Paolo Bianchi, neonatologo, sul tema: “ Le 
origini della neonatologia “.
Lunedì 03 aprile Riunione serale presso il Ristorante Colonna. Relatori 
i soci ing. Alberto Barcella e dott. Alberto Perolari, sul tema: “ Indocina, 
mon amour “. 
Lunedì 10 aprile Riunione meridiana presso il Ristorante Colonna. 
Relatore la dott.ssa Mara Azzi, Direttore Generale ATS Bergamo, sul  
tema: “Riforma sociosanitaria lombarda “. 
Lunedì 17 aprile Riunione sospesa per festività. 

Martedì 28 marzo: Il 24 marzo 1983 nasceva il Rotary Club Bergamo 
Nord. Ideali, ricordi, emozioni e, forse, un po’ di nostalgia. Di questo e di 
tanto altro ci parleranno i nostri Soci Fondatori nel corso della conviviale 
che, li vedrà narratori della storia del Club. 

RC BERGAMO OVEST RC BERGAMO   CITTA ALTA  

Lunedì 27 marzo: ore 20,00 in sede con coniugi “Questura di Bergamo: 
uomini al servizio di una comunità”. Re- latori dott. Girolamo Fabiano, 
Questore; dott. Giorgio Grasso, Capo Mobile; dott.ssa Francesca Ferraro, 
Capo di Gabinetto. 
Lunedì 3 aprile: ore 18,30 in sede Consiglio direttivo. Ore 20,00 per 
soli Soci “Parliamo tra noi”. 
Lunedì 10 aprile: ore 20,00 in sede con coniugi – dott.sa Carmen 
Pugliese, Pubblico Ministero.
Lunedì 17 aprile: sospesa per festività

Giovedì 23 marzo 2017 - Sostegno e cura alle persone dislessiche
Alle ore 20,00, alla Taverna del Colleoni, sarà nostro ospite la dott.ssa 
Antonella Giannellini che rappresenta in' associazione per la cura e il  
sostegno delle persone dislessiche.
Giovedì 30 marzo conviviale sospesa perchè V° giovedì del mese. 
Giovedì 6 aprile alle ore 20,00 alla Taverna avremo ospite l'Avv. Nicola 
Ribaudo che ci relazionerà su: "....signor vigile ho bevuto solo un succo 
ma devo essere allergico all'albicocca!" - un giro a 360' sulla giustizia 
penale in Italia. 
Giovedì 13 aprile come da tradizione conviviale sospesa perchè Giovedì  
Santo 

RC TREVIGLIO BASSA 
PIANURA BERGAMASCA

RC ROMANO DI 
LOMBARDIA

RC SARNICO  VALLE 
CAVALLINA

RC DALMINE 
CENTENARIO

RC CITTA DI CLUSONE NB – per maggiori informazioni sull’attività dei Club 
Orobici cliccate sul relativo nome
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GRUPPO OROBICO 1
AG Nicoletta SILVESTRI

GRUPPO OROBICO 2
AG Umberto ROMANO

http://www.rotarysarnico.it/
http://www.rotaryclubdalminecentenario.org/
http://www.rotaryclubdalminecentenario.org/
http://www.rotarysarnico.it/
http://www.rotarysarnico.it/
http://www.rotaryromanolombardia.it/
http://www.rotaryromanolombardia.it/
http://www.rotary-treviglio.org/
http://www.rotary-treviglio.org/
http://www.rotbgalta.org/
http://www.rotbgalta.org/
http://www.rotarybergamoovest.it/
http://www.rotarybgnord.org/
http://www.rotaryclubbergamo.it/
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Un moment de réflexion sur l'état du club réel à la  
lumière des nouveaux statuts du Rotary  
International

« PARLONS ENTRE NOUS »

Ce sympathique a été l'occasion d'une réflexion sur l'état du club et 
la création d'un nouveau club de santé dans le district 2042.
Le président Clemente Preda introduit immédiatement après la 
sonnerie de la cloche à l'ouverture d'une ambiance conviviale, 
l'argument invitant tous les membres présents à exprimer leurs 
pensées.

Il a commencé en disant que « Je me réjouissais à une soirée 
tranquille, nous allons parler de entre nous. Nous sommes un bon 
nombre et l'un des sujets que je voulais jeter sur la table ce soir est 
la naissance de nouveaux clubs dans la province de Bergame: on est 
Cluson né en Juillet; un autre club est né en Février et livrera la 
Charta courte et est appelé l'hôpital de Bergame 1 GXXIII, et peut-
être il y a un autre club qui serait né sur l'île. Et puis je l'ai dit qu'en 
tant que sujet de cette soirée sera: création de nouveaux clubs, que 
pensez-vous de Bergame Sud ".

Avant d'aborder le sujet présenté aux personnes présentes la table 
effective à ce jour dans les différents clubs du district 2042. Ainsi, 
vous pouvez obtenir une vue de l'état du nombre de membres dans 
le district. À cet égard, il a noté que «s'il y a une diminution des 
Rotariens, diminue également la possibilité de service. Non 
seulement d'un point de vue économique, mais aussi du point de 
vue des actifs, de sorte que la conception des programmes et 
veulent aussi être ensemble. « Poursuivant sa réflexion dit: » J'ai 
mon idée, et je dirai pas président, mais en tant que membre de 
Bergame Sud. Parce qu'aujourd'hui le Président devrait juste 
continuer à vous écouter.

Il pourrait également être une possibilité pourrait être invité à notre 
club d'être le patron d'un club. Et le fait de savoir ce que vous 
pensez que le club pourrait être un début pour savoir si d'accepter 
ce patronage ».

À ce stade, nous voulions rappeler nos origines et comment a été 
formé notre club. Nous venons, en effet, le RC Treviglio et Basse 
plaine de Bergame en 1996 qui avait mis à disposition un certain 
nombre de ses membres pour former le nouveau club. Il n'y avait 
pas eu ce désir de fonder notre Club, aujourd'hui, bien sûr , nous ne 
serions pas exister, et le Rotary serait privé de tout le merveilleux 
service que nous avons fait dans ces vingt ans.

« Aujourd'hui - a dit le président - notre club compte 59 membres, 
dont deux ont présenté une demande d'autorisation pour une année 
en raison de leur travail, et récemment admis un nouveau 
partenaire. Nous devons penser à notre club pour maintenir le 
nombre idéal de 60 membres, car si nous perdons les membres 
vont diminuer l'efficacité mais surtout nous réduisons le service, 
nous réduire amis, les connaissances, le professionnalisme, et je 
pense alors le club perdrait son élan proactif. Voilà pourquoi j'ai 
demandé au Conseil de prendre des mesures dans la recherche de 
nouveaux partenaires qu'ils peuvent profiter et de participer à nos 
activités du Rotary. Maintenant, je me tais. Si quelqu'un veut parler 
le micro est disponible pour eux. "

La discussion fut immédiatement très animé. Par ailleurs, le sujet 
est très sensible et touche le cœur de chaque membre désireux de 
savoir quels changements auront le club dans un proche avenir.
Ils ont révélé plusieurs problèmes qui ont conduit à l'impasse de 
notre croissance et surtout il a été souligné un manque de main-
d'œuvre Commission proactive.

A ce stade, il a demandé à parler Edoardo GERBELLI d'informer le 
Club la possibilité de former un nouveau club dans l'île. En retracez 
les étapes pour vérifier le potentiel réel de ce territoire a déclaré que 
« en Juillet l'année dernière j'ai été approché par le président du 
comité des membres du district, Roberto DOTTI (actuel gouverneur 
nommé pour l'année rotarienne 2018-2019) et je décrit la situation 
dans notre district. Au cours de la discussion, il m'a fait remarquer 
que, dans la région de Bergame, et plus précisément à l'ouest de la 
province et dans la vallée de Brembana, il y a amplement l'occasion 
d'augmenter le nombre de membres. Il m'a demandé si je pouvais 
attivarmi, en particulier, de vérifier la possibilité de former un 
nouveau club. Je décliné l'invitation parce qu'ils sont déjà trop 
occupés pour l'année prochaine avec mon club. Puis, relisant le 
rapport DOTTI, et réfléchir les actions possibles, je fait un 
participant de cette demande, l'ami et le partenaire Alberto 
RAVASIO. Avec lui, nous avons commencé à communiquer avec un 
certain caractère commercial et professionnel de la région et nous 
avons vérifié le fait qu'il pourrait y avoir toutes les raisons de 
former un nouveau club.

À ce stade, en Septembre l'année dernière, j'ai informé mon 
Président de cette possibilité, mais en même temps, je lui ai 
demandé de ne pas divulguer les nouvelles jusqu'à ce que le cas 
était pas devenu concret. Merci Clément pour la loyauté et la 
sensibilité que vous me avez montré face à ce fait. Aussi parce que 
je suis conscient des réactions possibles qui surgiraient dans 
Club.Con Alberto nous avons contacté au sujet d'une douzaine de 
membres potentiels et à ce jour dix-sept d'entre eux ont donné leur 
disponibilité. Cela ne signifie pas que le nouveau club sera. La route 
est encore longue et nous ne faisons que commencer. Il doit se faire 
tout au long d'un cours de connaissance du Rotary et à l'autre. 
Seulement si à la fin de ce chemin, vous arriverez à la certitude que 
les personnes concernées ont acquis une connaissance approfondie 
du Rotary et seront parmi leur mélange, vous pouvez procéder à 
formaliser la volonté d'établir le Club. Pour l'instant, après les 
premières rencontres personnelles , il a été fait un seul 
rassemblement collégial Alberto Ravasio également invité à assister 
au gouverneur, Pietro GIANNINI, le directeur de district pour la 
main-d'œuvre, Davide GALLASSO. L'invitation a également été 
étendue à notre Président, Clemente PREDA, qui voulait participer 
comme osservatore.In cette session Alberto RAVASIO a été chargé 
d'effectuer le tracé proposé et coordonner la tutto.Dopo la première 
réunion, nous avons promis de se réunir à nouveau mardi 28 
marzo.Questo est tout. Je serais fier si notre club a accepté d'être 
son patron. Je l'espère bien. « 

Il une discussion intéressante entre les membres est ouvert. Pour 
les objections et réserves que nous avons donné une réponse claire 
et complète afin de laisser à chacun d'eux la conviction que chaque 
choix fait et de faire a été acquise et partagée par le tutti.Al de cette 
« nouveauté » du nouveau Club possible, les questions restent 
ouvertes sur l'acquisition de nouveaux membres de notre Club.

Il toucher la cloche a pris fin, pour le moment, toute discussion.
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coordinatore Edoardo Gerbelli

Ein Moment der Reflexion über den Zustand des  
Schlägers im Lichte des neuen Gesellschaftsvertrages 
von Rotary International

„LET'S ZWISCHEN UNS SPRECHEN“

Die freundliche war der Anlass für eine Reflexion über den Zustand 
des Vereins und die Schaffung neuen Fitness-Clubs im Bezirk 2042.
Der Präsident Clemente Preda eingeführt unmittelbar nach dem 
Läuten der Glocke an der Eröffnung eines geselligen, das Argument 
lädt alle anwesenden Mitglieder ihre Gedanken auszudrücken.

Er begann mit den Worten: „Ich freute mich auf einen ruhigen 
Abend, lassen Sie uns über zwischen uns sprechen. Wir sind eine 
gute Zahl und eines der Themen, die ich heute Abend auf dem Tisch 
werfen wollte, ist die Geburt neuer Clubs in der Provinz Bergamo: 
Die eine ist die Clusone im Juli geboren; Ein anderer Verein wurde 
im Februar geboren und wird die Charta kurz und heißt Bergamo 
Krankenhaus 1 GXXIII, und möglicherweise gibt es einen anderen 
Club liefern, die auf der Insel geboren werden würden. Und dann 
sagte ich, dass als ein Thema dieses Abends sein wird: Schaffung 
neuer Clubs, was denken Sie, den Süd-Bergamo ".

Bevor auf das Thema zu denen präsentiert präsentieren die Tabelle 
wirksam bisher in den verschiedenen Clubs im Distrikt 2042 So 
können Sie einen Blick auf den Zustand der Anzahl der Mitglieder 
in den Bezirk zu bekommen. In diesem Zusammenhang stellte er 
fest, dass „wenn es einen Rückgang von Rotariern ist, auch die 
Möglichkeit des Service abnimmt. Nicht nur aus wirtschaftlicher 
Sicht, sondern auch aus der Sicht des Vermögens, so die Gestaltung 
von Programmen und will auch zusammen sein. „Im weiteren 
Verlauf seine Reflexion sagte:“ Ich meine Idee, und ich werde nicht 
so sagen Präsident, sondern als Mitglied von Bergamo Sud. Weil 
der Präsident heute nur Sie halten soll zuhören.

Es könnte auch eine Möglichkeit, zu unserem Verein aufgefordert 
werden könnte, der Patron eines Clubs. Und die Tatsache, zu 
wissen, zu sein, was denken Sie, der Verein ein Anfang sein könnte, 
um herauszufinden, ob diese Schirmherrschaft zu übernehmen. "
An dieser Stelle wollten wir unsere Herkunft und wie unser Verein 
wurde gebildet erinnern. Wir kommen in der Tat, die RC Treviglio 
und Lower Plain Bergamo, die im Jahr 1996 hatte eine Reihe seiner 
Mitglieder zur Verfügung stellen den neuen Club zu gründen. Hätte 
es nicht diesen Wunsch, unseren Verein zu gründen, heute 
natürlich , würden wir nicht existieren, und Rotary würde von all 
den wunderbaren Service, den wir in diesen zwanzig Jahren getan 
haben, werden beraubt.

„Heute - sagte der Präsident - unser Verein hat 59 Mitglieder, von 
denen zwei für ein Jahr auf Zulassung beantragt hat, wegen ihrer 
Arbeit, und gab vor kurzem einen neuen Partner. Wir müssen von 
unserem Verein denken die ideale Anzahl von 60 Mitgliedern zu 
halten, denn wenn wir Mitglieder verlieren die effektive verringern, 
sondern vor allem wir den Service zu verringern, verringern wir 
Freunde, Wissen, Professionalität, und ich denke, dann wird der 
Club seine Dynamik proaktiv verlieren würde. Deshalb habe ich 
gebeten, dass der Rat Maßnahmen zu ergreifen, bei der Suche nach 
neuen Partnern, die sie genießen können und in unseren Rotary-
Aktivitäten teilnehmen. Jetzt bin ich still. Wenn jemand sprechen 
will, ist das Mikrofon zur Verfügung stellt. "

Die Diskussion wurde sofort gemacht sehr animiert. Außerdem ist 
das Thema sehr empfindlich und berührt das Herz jedes Mitglied 

gespannt, die den Club in der nahen Zukunft wird verändert.
Sie zeigten einige Probleme, die auf die Blockade unseres 
Wachstums geführt und vor allem ist es einen Mangel an proaktiver 
Personal Kommission hingewiesen.

An dieser Stelle fragte er Edoardo Gerbelli zu informieren den Club 
die Möglichkeit der Bildung eines neuen Clubs auf der Insel zu 
sprechen. In zurückverfolgen die Schritte, um das tatsächliche 
Potenzial dieses Gebietes zu überprüfen, sagte, dass „im Juli letzten 
Jahres habe ich durch den Präsidenten des Landkreises 
Mitgliedschaftsausschuss, Roberto DOTTI (aktuelle Gouverneur 
Nominiert für den Rotary-Jahr 2018-2019) und ich angesprochen 
wurde die Situation in unserem Bezirk beschrieben. In der 
Diskussion zeigte es mir, dass in der Gegend von Bergamo, genauer 
gesagt im Westen der Provinz und im Brembana Tal, gibt es 
reichlich Gelegenheit ist, die Zahl der Mitglieder zu erhöhen. Er 
fragte mich, ob ich attivarmi könnte, insbesondere die Möglichkeit 
der Bildung eines neuen Clubs zu überprüfen. Ich die Einladung 
abgelehnt haben, weil sie schon zu beschäftigt für das nächste Jahr 
mit meinem Verein sind. Dann den Bericht DOTTI rereading und 
reflektierende die möglichen Aktionen, machte ich einen Teilhaber 
dieser Anfrage, den Freund und Partner Alberto RAVASIO. Mit ihm 
hatten wir begonnen, einige Geschäfte und professionellen 
Charakter des Gebiets zu kontaktieren und überprüften die 
Tatsache, dass es alle Grund sein könnte, einen neuen Club zu 
gründen.

An diesem Punkt im September letztes Jahr, teilte ich meinen 
Präsidenten von dieser Möglichkeit Gebrauch, aber zur gleichen 
Zeit fragte ich ihn, nicht die Nachricht, offen zu legen, bis der Fall 
nicht konkret worden war. Dank Clement für die Treue und 
Sensibilität, die Sie mir haben mit dieser Tatsache im Umgang 
gezeigt. Auch weil ich Kenntnis von den möglichen Reaktionen bin, 
die in Club.Con Alberto entstehen würden wir etwa ein Dutzend 
oder so von potentiellen Mitgliedern in Kontakt gebracht und 
siebzehn von ihnen bis heute haben ihre Verfügbarkeit gegeben. 
Dies bedeutet nicht, dass der neue Verein sein wird. Der Weg ist 
noch lang und wir sind erst am Anfang. Es muss über einen Kurs 
von Rotary Wissen und miteinander durchgeführt werden. Nur 
wenn am Ende dieses Weges werden Sie die Sicherheit erreichen, 
dass die Betroffene ein tiefes Wissen über Rotary erworben hat, und 
unter ihrer Mischung sein, können Sie den Willen zu formalisieren 
fahren Sie mit dem Verein zu gründen. Vorerst nach den ersten 
persönlichen Treffen es hat eine einzige kollegiale Versammlung, 
die Alberto Ravasio auch eingeladen, um den Gouverneur, Pietro 
GIANNINI, der Bezirksvorsteher zu besuchen für Mitarbeiter, 
Davide GALLASSO gemacht worden. Die Einladung wurde auch in 
unseren Präsidenten verlängert, Clemente PREDA, der als 
osservatore.In diese Sitzung Alberto RAVASIO teilnehmen wollten 
die tutto.Dopo das erste Treffen in Auftrag gegeben wurde, um die 
vorgeschlagene Route zu führen und zu koordinieren, wir 
versprochen wieder zu treffen am Dienstag, 28. marzo.Questo ist 
alles. Ich wäre stolz, wenn unser Verein bereit erklärt, seine Gönner 
zu sein. Ich hoffe so sehr. „

Es ist eine interessante Diskussion unter den Mitgliedern offen ist. 
Um die Einwände und Vorbehalte wir eine klare und umfassende 
Antwort gegeben, um haben in jedem von ihnen den Glauben zu 
lassen, dass jede Wahl getroffen und zu tun, wurde von der tutti.

Al dieser „Neuheit“ des möglichen neuen Vereins gewonnen und 
geteilt werden, Fragen blieben offen auf den Erwerb neuer 
Mitglieder aus unserer Club.

Il die Glocke berühren für den Moment beendet, jede Diskussion.
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